

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Música**

**El Conservatorio celebra un concierto didáctico dirigido a los escolares de la comarca**

**Actividad enmarcada dentro de las actividades para dar a conocer el período de matriculación en el centro**

**Redacción**

Viernes 5 de marzo de 2010 - 16:08



y guitarra.

El concierto, enmarcado en las actividades organizadas para dar a conocer la apertura durante el mes de marzo del plazo de preinscripción para estudiar música en el conservatorio, estuvo guiado y presentado por el grupo cordobés de payasos musicales “Los Califas” que supieron en todo mantener despierta la atención de los niños y niñas de 7 y 8 años que conformaban el patio de butacas. En el concierto se interpretaron autores tan relevantes como Haydn o Beethoven y música más conocida e infantil como arreglos de piezas de Bob Esponja, Doraemon o Vete a dormir de El Hormiguero.

El Teatro Victoria acogía el pasado 3 de marzo un concierto didáctico dirigido a todos los escolares de comarca Priego, Carcabuey, Almedinilla y Fuente-Tójar.

En el mismo tomó parte la Orquesta y Coro de [Alumn@s](#) del Conservatorio Elemental de Música de Priego (organizador del evento) bajo la batuta de Juan Luis Exposito; presentándose igualmente por parte del alumnado los instrumentos que conforman las diferentes especialidades del centro, como son el trombón, saxofón, clarinete, violín, violonchelo, piano